



SOECHI GROUP  
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Gerakan Pencinta Sosial Berikan Bantuan untuk Warga Korban Kebakaran di Kelurahan Tambora



Tim penanggulangan bencana GPS berfoto Bersama.



Pimpinan GPS secara simbolis menyerahkan bantuan ke perwakilan Kelurahan Tambora.

**JAKARTA (IM)** - Sabtu (31/12) lalu terjadi musibah kebakaran, di kawasan Kelurahan Tambora, Jembatan Lima, Jakarta Barat. Kebakaran menyebabkan 50 rumah warga di RT 05 dan RT 06 RW 05 di Jalan

Persima IV hangus terbakar. Para warga ini tiba-tiba menjadi tuna wisma akibat bencana kebakaran yang serius ini. Bencana kebakaran menyentuh hati banyak orang. Mereka satu persatu mengulurkan

tangan membantu para korban. Seperti GPS (Gerakan Pencinta Sosial), di bawah pimpinan Mayjen Purn Hamidin bersama pengurus dan anggota membentuk tim penanggulangan bencana.

Lalu secepat mungkin mengulurkan tangan memberikan bantuan kepada korban terdampak musibah kebakaran di daerah tersebut. Tim penanggulangan bencana membawa 1 ton beras,

mie instan, minyak goreng dan air mineral untuk warga. Barang bantuan bencana diterima oleh Lurah dan Sekda Tambora. Para korban bencana sangat berterima kasih kepada atas kepedulian GPS.

Saat penyerahan bantuan tersebut, Ketua GPS Mayjen Purn Hamidin berharap bantuan yang diberikan dapat meringankan beban para warga korban musibah kebakaran. Dalam kesempatan terse-

but, perwakilan Kelurahan Tambora mengucapkan terima kasih atas aksi sosial yang dilakukan GPS. Menurutnya, GPS merupakan ormas pertama yang datang untuk menanggulangi bencana. • idn/din



Pengurus GPS membagikan bantuan logistik kepada warga.



Cu Bui Lin, Bun Su Chin meninjau lokasi kebakaran.



Tim penanggulangan bencana berfoto bersama di lokasi kebakaran.

## Sambut Tahun Baru 2023, Friendship Karaoke Club Bandung Adakan Malam Syukuran



Xiong Cai Feng (kelima dari kanan), Pan Guan Hua (keenam dari kanan) berfoto bersama sejumlah penyanyi.



Xiong Cai Feng (ketiga dari kiri), Pan Guan Hua (kelima dari kiri) berfoto bersama para penyanyi.

**BANDUNG (IM)** - Kelompok karaoke ternama di Kota Bandung, Friendship Karaoke Club Bandung, Kamis (29/12) malam lalu menyelenggarakan Malam Syukuran dalam rangka menyambut tahun baru 2023,

di Auditorium Lantai Atas Restoran Phoenix Bandung. Seperti biasa, 50 penyanyi tampil memeriahkan malam arisan tersebut. Juga pada malam itu lebih dari 20 penyanyi berlatih menyanyi, berinteraksi seni tarik suara serta

bersiap untuk berinteraksi dengan penyanyi kota lainnya. Ketua Friendship Karaoke Club Bandung Xiong Cai Feng memandu acara malam itu. Guru vokal Pan Guan Hua dan sekelompok penyanyi yang bekerja sama

secara bergantian tampil menyanyikan lagu-lagu klasik di atas panggung untuk mengahibiskan Malam Tahun Baru yang meriah. Para penggemar yang suka bernyanyi dan mensponsori acara antara lain

Tetty, Indri, Edy Liu, guru Pan Guan Hua, Rui Lan, Fu Lan dan tokoh lainnya hadir dalam acara tersebut. Seperti yang kita ketahui bersama, Friendship Karaoke Club Bandung terdiri dari band Ya Dong yang dipimpin

Ya Dong Jun dan istri Xiong Cai Feng serta pengusaha komunitas Tionghoa Liang He Xi yang berpengalaman dalam organisasi musik dan istri guru vokal dan penyanyi Pan Guan Hua. Friendship Karaoke

Club Bandung berinteraksi untuk meningkatkan level kemampuan bernyanyi para penyanyi, berinteraksi dengan kelompok karaoke kota lainnya sekaligus mempererat persahabatan lewat bernyanyi. • idn/din



Indri tampil menyanyikan lagu.



Pan Guan Hua tampil menyanyikan lagu.



Xiong Cai Feng mengucapkan selamat tahun baru.



Rui Lan tampil menyanyikan lagu.



Trio penyanyi tampil membawakan sebuah lagu.



Xiong Cai Feng (ketiga dari kiri) berfoto bersama penyanyi Cianjur Li Qiu Ming (keempat dari kiri) dan tokoh lainnya.



Xiong Cai Feng (belakang kanan) berfoto bersama para penyanyi.

## Ikatan Keluarga Tionghoa Selatpanjang dan Sekitarnya Rayakan Natal Bersama Anak-anak Panti Asuhan

**PEKANBARU (IM)** - Pengurus dan anggota Ikatan Keluarga Tionghoa Selatpanjang dan Sekitarnya (IKTS), Senin (26/12) hingga Rabu (28/12) lalu merayakan Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2023 bersama 11 panti asuhan, di Pekanbaru.

Mereka IKTS mendatangi langsung panti asuhan tersebut. Ketua Umum IKTS Tohan didampingi Wakil Ketua Bidang Sosial Mulyady Salim mengatakan merayakan Natal

bersama anak-anak panti asuhan merupakan program rutin IKTS setiap tahunnya. "Sebanyak 11 panti asuhan langsung dikunjungi pengurus IKTS sejak Senin 26 Desember 2022 dan di bagi menjadi 2 tim perhari. Titik kumpul di Permata Kopitiam Jalan Permata. Tohan berharap bingkisan dapat membantu anak-anak panti asuhan yang merayakan Natal dan Tahun Baru 2023. "Tidak hanya di momen

Natal dan Tahun Baru, pembagian bingkisan dilaksanakan juga di momen hari keagamaan lainnya, seperti Idul Fitri dan Hari Raya Imlek," jelasnya. Ketua Harian IKTS Nata Hedy Nyo menambahkan bingkisan yang diberikan untuk anak-anak panti asuhan berupa alat-alat tulis dan makanan. Ada pun panti asuhan yang dikunjungi Senin (26/12) yaitu Maranatha Palas, Getsemami dan Anugrah. Kemudian pada Selasa

(27/12), IKTS mengunjungi Panti Asuhan Efrata, Rumah Bintang, Kemuliaan dan Kasih Bunda Bersama. Sedangkan pada Rabu (28/12), mereka mengunjungi panti asuhan Kemurahan, Jehovah Jireh, Insan Permata dan Amuri. Pengelola Panti Asuhan Rumah Bintang Tenayan Raya Dady Hengky mengucapkan terima kasih kepada IKTS yang setiap tahun berbagi dan memperhatikan anak-anak panti asuhan. • idn/din



Pengurus IKTS berfoto bersama dengan anak penghuni panti asuhan.

# Dubes Lu Kang Hadiri Pembukaan Refleksi Akhir Tahun dan International Media Training for Muslim Journalist



Dubes Lu Kang

**JAKARTA (IM)** - Refleksi Akhir Tahun dan International Media Training for Muslim Journalist yang diselenggarakan LPOI (Lembaga Persahabatan Ormas Islam) dan Nusantara Cultural Center dibuka pada Sabtu (31/12) lalu.

Acara dihadiri oleh Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang, Ketua Umum LPOI Prof. DR. Said Aqil Siroj, MA, Deputi VII Badan Intelijen Negara DR. Wawan

Hari Purwanto dan Direktur Pencegahan BNPT Brigjen Pol. Ahmad Nur Wahid.

Vice President of the Islamic Association of China sekaligus Director of Xinjiang Islamic Institute Abdurauf Tumuniya hadir dan menyampaikan pidato secara online.

Hampir 200 orang jurnalis muslim Indonesia menghadiri juga hadir dan NUTV menyiarkan langsung upacara pembukaan secara online.

Duta Besar Lu Kang dalam pidatonya mengatakan bahwa Tiongkok itu beraneka ragam dan inklusif, mengikuti perkembangan zaman serta berkembang dengan damai.

Kongres Nasional ke-20 Partai Komunis Tiongkok mengusulkan untuk secara komprehensif mendorong kebangkitan besar bangsa

Tiongkok melalui modernisasi gaya Tiongkok yang akan membawa peluang baru bagi perkembangan berbagai negara di dunia.

Lalu Duta Besar Lu Kang menjelaskan mengenai perkembangan hubungan Tiongkok dengan Indonesia.

Dia menyatakan kedua kepala negara merealisasikan saling berkunjung pada tahun 2022. Untuk menggambarkan cetak biru besar untuk pengembangan hubungan bilateral.

Tiongkok dan Indonesia akan menjunjung sikap saling menghormati, perlakuan yang sederhana, menjunjung sikap saling menguntungkan, berkembang bersama, berkerjasama, menjunjung tinggi sikap se-nasib sepenanggungan serta bersama menghadapi tantangan serta dan bersama-sama membangun komunitas masa

depan bersama antara Tiongkok dan Indonesia.

Duta Besar Lu Kang menyatakan umat Islam di Tiongkok menikmati kebebasan beragama sesuai dengan hukum.

Agama Islam berperan penting dalam pengembangan hubungan Tiongkok - Indonesia.

Diharapkan wartawan muslim Indonesia dapat berperan positif dalam meningkatkan pemahaman sekaligus memperdalam persahabatan antara kedua negara.

Prof. DR. Said Aqil Siroj, MA mengatakan, Indonesia dan Tiongkok memiliki sejarah interaksi yang panjang.

Umat muslim Tiongkok telah memberikan kontribusi penting dalam penyebaran agama Islam di Indonesia.

Pemerintah Tiongkok menjamin hak beragama umat

muslim Tiongkok serta melindungi peninggalan budaya Islam. Ini patut diapresiasi.

Kemudian yang disebut masalah Xinjiang adalah spekulasi politik pihak Barat untuk mencegah perkembangan Tiongkok.

"Kami mengapresiasi pendekatan pemerintah Tiongkok untuk menangani terorisme dan radikalisasi," ujar Said Aqil Siroj.

Sementara itu, Deputi VII Badan Intelijen Negara DR. Wawan Hari Purwanto mengatakan dalam konteks perang teknologi dan perang informasi, kita harus waspada terhadap tindakan yang melanggar kedaulatan dan kepentingan nasional melalui media.

Menurutnya isu Xinjiang adalah sebuah kasus tipikal perang informasi Barat.

Direktur Pencegahan

BNPT Brigjen Pol. Ahmad Nur Wahid mengapresiasi pendekatan pemerintah Tiongkok dalam menangani kekerasan dan terorisme di Xinjiang dengan baik.

Dia berharap dapat mempererat hubungan persahabatan dan kerja sama dengan Tiongkok sekaligus bersama-sama mencegah neo-kolonialisme.

Vice President of the Islamic Association of China Abdurauf Tumuniya secara komprehensif menjelaskan prestasi perkembangan sosial ekonomi Xinjiang dan kehidupan umat Islam.

Dia juga menunjukkan persatuan dan kemajuan serta keragaman dan keharmonisan rakyat berbagai kelompok etnis di Xinjiang.

Sekedar tambahan informasi, International Media Training for Muslim Jour-



Prof. Said Aqil Siroj

nalist diselenggarakan 31 Desember 2022 hingga 1 Januari 2023.

Dalam kegiatan tersebut, para jurnalis berdiskusi dan sharing mengenai profesionalisme dan etika jurnalisisme. Juga dideklarasikan lahirnya AMMINDO (Asosiasi Media Muslim Indonesia).

Road Map (Peta Jalan) AMMINDO juga telah disusun dan disepakati bersama oleh seluruh peserta yang hadir. • idn/din



Abdurauf Tumuniya menjelaskan tentang umat Islam di Xinjiang.



Dubes Lu Kang (kedua dari kanan) berfoto bersama Ketua Umum LPOI Prof. Said Aqil Siroj (kedua dari kiri), DR. Wawan Hari Purwanto dan Brigjen Pol. Ahmad Nur Wahid.



Suasana Refleksi Akhir Tahun dan International Media Training for Muslim Journalist.

## Terima Kunjungan Konjen Xu Yong, Gubernur Khofifah Bahas Kerja Sama Empat Sektor Strategis

**SURABAYA (IM)** - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa menerima kunjungan kerja Konsul Jenderal Tiongkok di Surabaya Xu Yong, di Gedung Negara Graha, Selasa (3/1).

Dalam pertemuan terse-

but, Gubernur Khofifah berharap program kerja sama ekonomi, pariwisata, pendidikan dan budaya, antara Jawa Timur dan Tiongkok bisa dikembangkan lebih luas lagi.

Khofifah juga menawarkan kerja sama perdagangan

komoditas porang dan sarang burung walet.

"Kami memiliki petani porang, juga petani sarang burung walet. Semoga bisa mendapatkan akses pasar yang lebih luas di Tiongkok," ujarnya.

"Saya harap nanti Pak

Konjen bisa mengundang investor untuk datang ke sini. Ke pabriknya langsung, atau investasi untuk membangun pabrik di sini. Untuk memperluas potensi pasar bagi petani porang di sini," tambahnya.

Selain itu, Gubernur

Khofifah juga menawarkan agar Tiongkok, bisa melakukan investasi pembangunan dan pengembangan pelabuhan Tanjung Tembaga Probolinggo.

Sementara itu, Konjen RRT Xu Yong yang baru bertugas di Jawa Timur, menyampaikan ter-

ima kasih atas sambutan hangat Gubernur Jatim Khofifah.

Dia berharap, kehadirannya di Jawa Timur dapat menjalin kerja sama yang erat dengan Pemprov Jatim.

"Saya berharap sekali bisa menjalin hubungan yang erat

dengan para sahabat dari bidang ekonomi, kebudayaan dan pariwisata, serta pendidikan. Saya yakin, pertemuan ini akan memperluas kerjasama

diantara kedua pihak, dan menyejahterakan rakyat kedua pihak," ujarnya. • anto tze



Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa dan Konjen RRT Xu Yong bertukar cenderamata.



Konjen Xu Yong dan jajaran berfoto bersama Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa dan jajaran.



Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa dan Konjen Xu Yong saat membahas pengembangan kerja sama empat sektor strategis.

## Alumni Jian Xin Belitung Jakarta Gelar Malam Gembira Lepas Sambut Tahun 2022 - 2023



KI-KA: Chen Qi Yu, Zou Yu Lin, Li Zhi Cheng, Chen Li Zhen, Xie Ji Shun, Wang Guo Xing, Lu Ji Shang, Usin Sumbadij, Lin Li Fen, Xie Yong Quan, Zhuang Xiu Mei dan Zhang Qiu Mei.

**JAKARTA (IM)** - Sabtu (31/12) sore lalu, meskipun hujan deras, namun tidak menghentikan para alumni Jianxin untuk datang ke kantor sekretariat mereka.

Akibat pandemi, para alumni Sekolah Jian Xin sudah

tiga tahun tidak berkumpul.

Begitu bertemu, pertamanya semuanya saling menyapa dan saling menanyakan tentang kesehatan masing-masing. Suasana harmonis dan penuh kegembiraan.

Pertama-tama, Ketua, Wakil

Ketua, Ketua Harian, Ketua Kehormatan dan Pengurus Alumni Jian Xin Belitung Jakarta (Liao You Qing, Wang Guo Xing, Xie Ji Shun, Wang Qi Yao, Lu Ji Shang, Liang Tian Bao, Muliawan Jahja, Usin Sumbadij, Guo Fu Lai, Li Zhi Cheng, Xie

Yong Quan) dengan hangat menyambut para alumni yang datang.

Diharapkan dapat mengembangkan "Semangat Jianxin" yakni persatuan, persahabatan, saling bantu dan memberikan sumbangsih.

Selain itu juga mengucapkan selamat tahun baru kepada seluruh alumni. Semoga kita semua diberkati kesehatan, bisnis yang maju serta sukses dalam segala hal.

Acara hiburan dipandu oleh alumni Gu Feng Chun.

Para alumni yang suka bernyanyi tampil memeriahkan acara. Suara yang indah dan merdu memperoleh tepuk tangan yang meriah dari para alumni.

Kemudian acara undian berhadiah yang ditunggu-

tunggu dimulai.

Hadiah pertama sepeda motor listrik Honda, hadiah kedua, hadiah ketiga, hadiah keempat dan hadiah kelima berupa uang tunai. Pemenang yang beruntung semuanya tersenyum bahagia. • idn/din



Xie Ji Shun berfoto bersama para pemenang undian berhadiah.



Pengurus Alumni Jian Xin Belitung Jakarta berfoto bersama pemenang undian berhadiah.



Alumni Jian Xin Belitung Jakarta tampil menari.